

Гуманитарный проект УЗ «Витебский областной клинический специализированный центр»

Цель проекта: расширение возможностей диагностики заболеваний внутренних органов у пациентов гастроэнтерологического и хирургического профиля с возможностью выполнения оперативных вмешательств на большом дуоденальном сосочке, проходящих лечение на базе УЗ «Витебский областной клинический специализированный центр»

1. Наименование проекта	Закупка дуоденовидеоскопа в комплекте с видеокабелем для проведения ретроградной холангиопанкреатографии
2. Срок реализации проекта	12 месяцев
3. Организация — заявитель, предлагающая проект	УЗ «Витебский областной клинический специализированный центр»
4. Цель проекта	расширение возможностей диагностики заболеваний внутренних органов у пациентов гастроэнтерологического и хирургического профиля с возможностью выполнения оперативных вмешательств на большом дуоденальном сосочке, проходящих лечение на базе УЗ «Витебский областной клинический специализированный центр»
5. Задачи, планируемые к выполнению в рамках реализации проекта	Закупка дуоденовидеоскопа в комплекте с видеокабелем для проведения ретроградной

	холангиопанкреатографии
6. Целевая группа	Пациенты гастроэнтерологического, хирургического, проходящих лечение на базе УЗ Витебский областной клинический специализированный центр»
7. Краткое описание мероприятий в рамках проекта	Проведение мероприятий по закупке дуоденовидеоскопа в комплекте с видеокабелем для проведения ретроградной холангиопанкреатографии
8. Общий объем финансирования (в долларах США)	150 000
Источник финансирования	Объем финансирования (в долларах США)
Средства донора	150 000
9. Место реализации проекта (область/район, город)	г.Витебск, ул. Некрасова, 10, УЗ «Витебский областной клинический специализированный центр»
10. Контактное лицо	В.Л. Денисенко главный врач УЗ «Витебский областной клинический специализированный центр» телефон 8 0212 33 22 47, e-mail: priemn@voksc.by А.В.Славников заместитель главного врача по медицинской части УЗ «Витебский областной клинический специализированный центр» телефон 8 0212 60 08 46, e-mail: priemn@voksc.by

Humanitarian project of the Healthcare Institution «Vitebsk Regional Specialized Center»

Objective of project: expanding the possibilities of diagnosing diseases of internal organs in gastroenterological and surgical patients with the possibility of performing surgical interventions on the large duodenal papilla undergoing treatment on the basis of the «Vitebsk Regional Clinical Specialized Center»

1. Name of project	Purchase of an expert-class ultrasound diagnostic apparatus with an elastography function
2. Project implementation period	12 months
3. Project applicant	Healthcare Institution «Vitebsk Regional Specialized Center»
4. Objective of project	Expanding and improving the diagnostic capabilities of diseases of internal organs in patients with gastroenterological, cardiological, surgical, neurological profiles undergoing treatment on the basis of the Vitebsk Regional Clinical Specialized Center
5. Tasks planned for implementation in the framework of the project	Purchase of a video duodenoscope complete with a video cable for retrograde cholangiopancreatography
6. Target group	Patients of the gastroenterological, surgical departments undergoing treatment on the basis of the Healthcare Institution «Vitebsk Regional Specialized Center»

7. A brief description of the activities of the project	Carrying out measures for the purchase of a video duodenoscope complete with a video cable for retrograde cholangiopancreatography
8. Total funding (in US dollars):	150 000
Source of financing	Amount of funding (in US dollars)
Donor funds	150 000
9. Project location (region/place)	Vitebsk, st. Nekrasova, 10, Healthcare Institution «Vitebsk Regional Specialized Center»
10. The contact person	<p>V. Denisenko chief medical officer of the Healthcare Institution «Vitebsk Regional Specialized Center», tel. 8 0212 33 22 47, e-mail: priemn@voksc.by</p> <p>A.Slaunikau deputy chief medical officer of the Healthcare Institution «Vitebsk Regional Specialized Center», tel. 8 0212 60 08 46, e-mail: priemn@voksc.by</p>